
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hereYOUgo“ vom 18. Dezember 2017, 23:15

Zitat von CRuskoDE 

Erinnert mich so ein bisschen an Pippi Langstrumpf... "ich mal' mir die Welt, wie sie mir
gefällt".

Wusste gar nicht, dass unsere Spieler Sklaven sind, die wir einfach gegen ihren Willen
verkaufen können.

Und Vertragsauflösungen sind ja in der Regel auch sehr günstig...

Gislason steht nicht erst seit gestern zum Verkauf, vielmehr noch, was man so hört/liest möchte
er von sich aus Wechseln, um Spielpraxis für die WM 2018 zu bekommen.

Salli hätte im Kader sowieso keinen Platz mehr, wenn noch ein (besserer) offensiver
Außenspieler geholt wird, + unser #17 und #11 wieder fit sind,

daher spricht auch hier nichts für einen Verkauf.

Transfers sind das tägliche Geschäft im Profifußball, wer Vergleiche zum Söldnertum oder zur
Sklavenzeit zieht verschließt die Augen vor der Realität.

Aber, dein ganzer Beitrag war nicht wirklich auf Diskussion, sondern eher auf Polemik
ausgerichtet, daher sehe ich davon ab, dir auch noch die Unterschiede zwischen eine
klassischen Vertragsauflösung und dem vorzeitigen Beenden einer Leihe zu erläutern, da du ja
offensichtlich eh alles besser zu wissen scheinst.

Kleiner Tipp noch, Hufnagel ist 1.Ligaspieler, und bekommt als solcher auch ein
dementsprechendes Gehalt.

Und Freiburg ist nicht gerade bekannt dafür anteilig das Gehalt von Leihspielern zu
übernehemen..

Aber was weiss ich schon..

Wenn du meinst es ist klug einen Hufnagel samt Gehalt 34 Spieltage durchzuschleppen, nur
damit er in Summe auf 200-300 Spielminuten kommt...
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